
令和４年第１回定例会総括質疑 

令和４年３月７日 （12枚のうち1枚目） 
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順位 発 言 者 質 疑 事 項 質 疑 の 趣 旨 質疑の相手 
長から委任を

受けた説明者 

１ 畑中 香子議員 １ 議案第１号 専決

処分の承認を求める

ことについて 

(1) 非課税世帯への特別給付金について 

 ア 非課税世帯、家計急変世帯それぞれの数 

 イ 家計急変世帯に該当する要件 

市長  



令和４年第１回定例会総括質疑 

令和４年３月７日 （12枚のうち2枚目） 

                                    

- 2 - 

順位 発 言 者 質 疑 事 項 質 疑 の 趣 旨 質疑の相手 
長から委任を

受けた説明者 

２ 福本千枝子議員 １ 議案第３号 令和

３年度伊佐市一般会

計補正予算（第 16 号） 

(1) （款）７商工費（項）１商工費（目）１商工総務費（節）18 負担金

補助及び交付金 負担金の新型コロナウイルス感染症対策時短要請協

力金給付事業 4,492 千円の減額と補助金の事業者支援事業 5,939 千円

の減額の理由について伺う。 

 

(2) （款）３民生費（項）２老人福祉費（目）１老人福祉総務費（節）

19 扶助費 単独事業扶助費の福祉タクシー利用 4,000 千円の減額につ

いて伺う。 

市長  
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順位 発 言 者 質 疑 事 項 質 疑 の 趣 旨 質疑の相手 
長から委任を

受けた説明者 

３ 遠矢 寿子議員 １ 議案第２号 専決

処分の承認を求める

ことについて 

 

 

 

２ 議案第３号 令和

３年度伊佐市一般会

計補正予算（第 16 号） 

(1) 県議会議員補欠選挙の経費の専決処分について、どのような事情が

地方自治法第 179 条１項の規定する「特に緊急を要するため議会を招

集する時間的余裕がないことが明らかであると認めるとき」にあたる

と判断したのか伺う。 

 

 

(1) （款）２総務費（項）１総務管理費（目）５財産管理費（節）24

積立金 特定公有財産取得基金 272,471 千円について 

 ア 令和３年度、令和４年度ともに当初予算で 150,000 千円の同基金

積み立てが計上されている。当初予算の２倍に近い金額を追加する

理由は。 

 

(2) （款）10 教育費（項）５社会教育費（目）11 社会教育施設管理費

（節）12 委託料 ふれあいセンター大規模改修設計業務委託費 25,000

千円減額について、減額となった理由を伺う。 

 

(3) 第２表継続費について 

ア （款）２総務費（項）１総務管理費の新庁舎建設検討事業につい

て総額および令和３～４年度の年額割に変更が生じた理由を伺う。 

市長 

 

 

 

 

 

市長 

教育長 
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順位 発 言 者 質 疑 事 項 質 疑 の 趣 旨 質疑の相手 
長から委任を

受けた説明者 

３ 遠矢 寿子議員 ３ 令和４年度施政方

針 

(1) 市長は重点施策２「地域産業の振興」＜商工業サービス＞において、

「観光面で多くの方々に伊佐の魅力を知ってもらうために、プロモー

ション動画などデジタル技術を活用するなど、効果的なＰＲ活動にも

取り組む」と述べられた。 

ア 昨年６月定例会において、副市長が「観光振興策には客観的な指

標が必要。データをしっかり整備して目標を設定したい」と答弁さ

れたが、指標は作成されたのか。 

イ 全国各地の自治体でプロモーション動画が作成されているが、ど

こも若い女性タレントが観光ポイントを訪れ、食事やスイーツを食

べてみせるという、ほとんど同じようなものになっている。加えて、

多額の予算を必要とする。昨年 10 月以降、伊佐市もプロモーション

動画と紙媒体のＰＲを行っているが、その実績や、投入された予算

額に見合う効果があったのか等について検証はされているのか。 

 ウ 新型コロナウイルス感染症が年度内に終息するか見通せない状況

である。今は自治体として観光プロモーションに積極的な投資は控

えてもよい時期ではないか。この点に関し市長の見解を伺う。 

市長  
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順位 発 言 者 質 疑 事 項 質 疑 の 趣 旨 質疑の相手 
長から委任を

受けた説明者 

４ 庵下 信一議員 １ 令和４年度施政方

針 

(1) 重点施策の四点目「ふるさと教育の推進」の高校振興について、市

内の高等学校に多くの生徒が通える魅力ある高校づくりを支援する、

とあるが、大学進学奨励金等の資金提供以外の魅力ある高校づくりの

支援とは。 

市長  
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順位 発 言 者 質 疑 事 項 質 疑 の 趣 旨 質疑の相手 
長から委任を

受けた説明者 

５ 村岡 強志議員 １ 議案第３号 令和

３年度伊佐市一般会

計補正予算（第 16 号） 

(1) 第３表 繰越明許費 （款）11 災害復旧費（項）１農林水産施設災

害復旧費 農地・農業用施設災害復旧事業 383,364 千円について 

市長  
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順位 発 言 者 質 疑 事 項 質 疑 の 趣 旨 質疑の相手 
長から委任を

受けた説明者 

６ 森田 幸一議員 １ 令和４年度施政方

針 

 

 

 

 

２ 議案第 24 号～議案

第 36 号 農業委員会

委員の任命について 

(1) 市長はマニフェスト（政策要綱）を掲げているが、この新年度予算

案に幾つのマニフェストを予算措置したのか。 

 

(2) マニフェスト（政策要綱）達成に向けて年次的な考えを伺う。 

 

 

(1) 認定農業者委員の選考過程を示せ。 

 

(2) 認定農業者以外の利害関係を有しない委員３名の選考過程を示せ。 

 

(3) 委員は地元の耕作・放棄地の状況を常日頃把握している委員が適任

と思うが、地区割に偏りはないか。 

 

(4) 耕作放棄地が年々拡大する中で、その先頭に立って頑張って頂く委

員、推進委員であるが、委員は現員の 13 名で農地法の適正化は推進で

きるのか。市長は増員する考えはなかったのか。 

市長 

 

 

 

 

 

市長 
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順位 発 言 者 質 疑 事 項 質 疑 の 趣 旨 質疑の相手 
長から委任を

受けた説明者 

７ 柿木原榮一議員 １ 令和４年度施政方

針 

(1) 重点施策の一点目「安全・安心なまちづくり」の〈医療・介護・福

祉〉について、「医療と介護の連携」による包括的かつ持続的な対応が

重要であり、地域医療の充実のための活動と併せて取り組んでいく必

要があります。とあるが、准看護学校閉校も決まっている。地域医療

人材の確保は出来るのか。 

 

(2) 〈公共インフラ〉について、「防災・減災、国土強靭化」への対策

を具体的に述べよ。 

 

(3) 〈環境衛生〉について、不法投棄対策に現在まで対応されたものの

ほかに、市長の考えを聞きたい。 

 

(4) 〈防災・災害対応〉について、避難所についても感染予防対策や情

報伝達機能を充実させ、早期開設に努めるなど機能強化を図る、とあ

るが、どのような方法か示せ。 

 

(5) 渋沢翁の名言を引用して、常識を打ち破り失敗を恐れないチャレン

ジ精神で前に進んでいきたいとあるが、詳細について例を述べよ。 

市長  
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順位 発 言 者 質 疑 事 項 質 疑 の 趣 旨 質疑の相手 
長から委任を

受けた説明者 

１ 遠矢 寿子議員 １ 議案第 10 号 令和

４年度伊佐市一般会

計予算 

(1) （款）２総務費（項）１総務管理費（目）８企画調整費の新庁舎建

設事業 268,204 千円について 

  当初予算説明参考資料 18ページの新庁舎建設事業 268,204千円につ

いて計上した各項目の詳細を問う。 

 

(2) （款）10 教育費（項）１教育総務費（目）４奨学費 14,577 千円に

ついて 

前年比 30.1％減となった理由、及び市長の公約である「教育日本一」

との整合を伺う。 

市長 

教育長 

 



令和４年第１回定例会総括質疑 

令和４年３月７日 （12枚のうち10枚目） 

                                    

- 10 - 

順位 発 言 者 質 疑 事 項 質 疑 の 趣 旨 質疑の相手 
長から委任を

受けた説明者 

２ 竹原 研二議員 １ 議案第 10 号 令和

４年度伊佐市一般会

計予算 

(1) （款）10 教育費（項）６保健体育費（目）２体育施設費（節）12

委託料 57,941,千円について、施設管理委託 32,343,千円、業務委託

25,598,千円とあるが具体的な内容について伺う。 

市長 

教育長 
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順位 発 言 者 質 疑 事 項 質 疑 の 趣 旨 質疑の相手 
長から委任を

受けた説明者 

３ 畑中 香子議員 １ 議案第 17 号 伊佐

市猫の愛護及び管理

に関する条例の制定

について 

(1) 伊佐市猫の愛護及び管理に関する条例の制定について 

 ア すでに条例を定めて施行している他市の状況は。 

 イ 地域猫に給餌を行う場合、避妊去勢チケットにて手術費助成を受

けられるが、個人枠だけではなく行政枠による拡大が必要不可欠と

する動物愛護団体の見解についてどう考えるか。 

 ウ 本条例によって多頭飼育崩壊などの問題解決に資することができ

るかどうか、市長の見解を伺う。 

エ 「自宅前に捨てられて困っている」、「高齢世帯が不在となった」

など、飼育放棄された猫についての問い合わせ窓口は。その場合、

行政としてどのように対処するのか。 

市長 
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順位 発 言 者 質 疑 事 項 質 疑 の 趣 旨 質疑の相手 
長から委任を

受けた説明者 

４ 庵下 信一議員 １ 議案第 10 号 令和

４年度伊佐市一般会

計予算 

(1) （款）１市税（項）１市民税（目）１個人、および（目）２法人（節）

１現年課税分の徴収見込額について令和３年度の予算額より大幅に増

えた理由は。 

 

(2) （款）２総務費（項）１総務管理費（目）５財産管理費（節）24

積立金 菱刈公衆浴場運営基金 1 千円について、基金 1 千円の理由は。 

 

(3) （款）２総務費（項）１総務管理費（目）８企画調整費（節）12

委託料 181,640 千円の内容について詳細に示せ。 

 

(4) （款）２総務費（項）１総務管理費（目）８企画調整費（節）16

公有財産購入費25,000千円の内容について算定基礎を含めて詳細に示

せ。 

 

(5) （款）２総務費（項）１総務管理費（目）８企画調整費（節）21

補償補填及び賠償金80,000千円の内容について算定基礎を含めて詳細

に示せ。 

市長  

 


